

ステップアップ



全力で取り組む 赤羽根中・泉中合同長距離走・駅伝大会

12月6日(金)、サンテパークたはらにおいて、第3回赤羽根中・泉中合同長距離走・駅伝大会を行いました。両校とも学校から会場まで、統合に向けた交流活動予算によるバスで移動し、大会に臨みました。合同合唱祭は赤羽根中が中心で運営し、この合同長距離走駅伝大会は泉中が中心に運営します。開会式は泉中の生徒が担当し、閉会式は赤羽根中の生徒が担当しました。



今年度は泉中の1年生は2学級ありますが、どちらも1学級20人弱です。赤羽根中も各学年2学級ですが、1学級21人～24人です。学級対抗は厳しいので、学年対抗で競うことにしました。風も少なく走るのに良いコンディションでした。



【長距離走の部】

駅伝に出場しない生徒が走ります。走った人数の順位平均で学年の得点が決まります。女子は1000m、男子は1500m走ります。男女それぞれ90人弱の生徒が、学年関係なく一つでも順位を上げようと、ゴールするまで力を抜くことなく走りきりました。



【駅伝の部】

各学年、女子3名・男子3名でチームを編成し、女子が奇数区間(1000m)、男子が偶数区間(1500m)を走ります。学年対抗なので6チームで競いました。差が詰まったり広がったり、順位も入れ替わったりと、ドキドキする展開で応援にも力が入りました。特に赤中2年と泉中1年、泉中2年の先頭争いは激しい展開でした。途中経過を聞いたり、選手が戻って来たりするたびに、大きな歓声が沸いていました。



今年度は天候の関係で、練習する日がやや少なかったものの、一人も体調不良にならず、全力で走りきることができました。また、選手を力いっぱい応援する姿があり、選手は大きな力をもらうことができました。各校が少ない人数で競うより、合同で競い合う方が気持ちも力も入ります。統合に向けて、一段と交流を深めることができました。保護者の皆様には、寒い中、温かい声援を送っていただきありがとうございました。

《赤羽根中・泉中合同長距離走・駅伝大会結果》

(個人：敬称略)

◎総合の部	優勝 赤2年	2位 泉1年	3位 泉2年
◎長距離走男子	優勝 神谷 涼(泉2年)	2位 大羽元希(赤2年)	3位 吉田光来(赤2年)
◎同女子	優勝 鈴木実佑(泉2年)	2位 那須和心(赤1年)	3位 林 あお(赤2年)
◎駅伝の部	優勝 赤2年	2位 泉1年	3位 泉3年
◎駅伝(区間賞)	1区 今原日菜子(赤1年)	2区 鈴木温樹(泉1年)	3区 宮下凜々(赤1年)
	4区 高木鈴真(赤2年)	5区 藤村夏帆(泉3年)	6区 花井 創(泉3年)

図書館を活用して学ぶ 図書館司書と連携して

図書館司書の水野さんが、毎週月曜日と木曜日に本校に勤務しています。各教科では司書さんの協力を得ながら、図書館の豊富な資料を学習に活かす取り組みを進めています。歴史的文学(国語)や古典芸能(音楽)など、司書さんに紹介された資料を参考に学習に取り組んでいます。これらの資料により、難しい内容が理解できたり、内容に親しみをもったりすることができます。また、生徒が読書に親しめるよう、図書館の整備や啓発活動に取り組んでいます。ブックトークを行ったり、生徒手作りのポップを掲示したりしています。明るくきれいに整えられた本校の図書館。機会があれば覗いてみて下さい。



詳しい資料を参考に



司書さんによる資料の解説



グループ毎学習を進める



ポップ作りに励む3年生



ポップを本の側に掲示



ブックトーク・・・いち推しの場面は・・・

統合情報:PTA関係②

以前の学校通信で、令和3年度からのPTA理事数は、「赤中校区から11名、泉中校区から7名」とお知らせしました。赤中校区11名の小学校区毎の割当数は「高松小校区3名、赤羽根小校区5名、若戸小学校区3名」となる予定です。会長担当の年は、「割当数+会長1名」になります。

《今後の主な予定》

- ・12/23(月) 終業式
- ・1/7(火) 始業式
- ・1/8(水) 給食開始、課題・実力テスト
- ・1/9(木) 発育測定、全集、委員会
- ・1/16(木)、17(金) 3年総合テスト